

Mit dem Flyer auf den Spuren von Che Guevara

von bb - Montag, 25. Januar 2016

<https://www.pd-f.de/2016/01/25/mit-dem-flyer-auf-den-spuren-von-che-guevara/>



Beginn Originaltext:

XXXXXX

Um ein Zeichen für einen nachhaltigen Umgang mit Ressourcen zu setzen, fährt der Schweizer Fotograf Luca Zanetti in Südamerika in rund sechs Monaten auf den Spuren von Ernesto Che Guevara. Als Fortbewegungsmittel dienen E-Bikes von [Flyer](#).

Huttwil, 19. Januar 2016 – Mit den „E-Bike Diaries“ hat der Schweizer Fotograf Luca Zanetti ein Format geschaffen, um die Geschichte einer modernen und nachhaltigen Fortbewegung sowohl bildhaft als auch glaubwürdig zu erzählen. Auf unterschiedlichen Kanälen lässt er den Beobachter hautnah an seinem Abenteuer, 8000 Kilometer quer durch Südamerika zu radeln, teilhaben.

Für seine Reise ließ sich der 45-Jährige von Che Guevara und dessen „Tagebuch einer Motorradreise“ inspirieren: Vor knapp 65 Jahren legte der gebürtige Argentinier die 8000 Kilometer von Buenos Aires nach Caracas mit einem Motorrad zurück. Als Fortbewegungsmittel dient dieses Mal jedoch nicht ein Motorrad, sondern ein [E-Bike](#) aus der TS-Serie des Schweizer Herstellers Flyer.

Sechs Begleiter und viel Gepäck

Begonnen hat Zanettis Reise Mitte Dezember 2015 in Santiago de Chile. Mittlerweile hat er Mendoza (Argentinien) erreicht.

Begleitet wird der Südamerika-Kenner auf seiner rund sechs Monate dauernden Fahrt abwechslungsweise von vier Fotografen, einer Journalistin und einem Ökologen.

Die treibende Kraft ist gemäß Zanetti wie bei Che Guevara im Grundgedanken einer Revolution zu suchen – einer Revolution, die zu einem nachhaltigeren Umgang mit den natürlichen Ressourcen führe. Mit seiner Reise möchte der mehrfach ausgezeichnete Fotograf auf die notwendigen Veränderungen rund um die Ressourcenfragen, insbesondere bei der Mobilität, aufmerksam machen. „Das E-Bike ist dafür der ideale Repräsentant einer modernen, nachhaltigen sowie gesunden Art der Fortbewegung.“ Seine Bilder, Erlebnisse und Erfahrungen sollen von alternativen Möglichkeiten berichten und zugleich dokumentieren, was auf den 8000 Kilometern für eine Vielfalt an Naturwundern zu finden ist.

Beim Schweizer Premium-E-Bike-Hersteller Flyer war man sofort bereit, Luca Zanettis Reise zu unterstützen und den Fotografen und seine Begleiter mit den passenden E-Bikes auszurüsten. Die beiden Premium-E-Bikes aus der TS-Serie, die auf der Reise zum Einsatz kommen, wurden vorgängig in den Schweizer Alpen ausgiebig getestet – jeweils beladen mit 60 Kilogramm Gepäck.

XXXXXX

Ende Originaltext

[Bildauswahl zum Thema \(5 Bilder\)](#)

Passende Themen beim pd-f:

[Tipps für die Radreise: Von der Wochenendtour bis zur Weltumrundung](#)

[Radreise 4.8: Mit dem Pilger auf dem Pilgerweg](#)

[Radreise 2016 – Kleine und große Alltagsfluchten](#)

[Urlaub mit dem Fahrrad: Von diesen Radreisen träumt das Team des pd-f](#)

[Themenblatt: Radreise](#)

Passendes Bildmaterial